

## 25.08.10 "Ein Nacht im Bergwerk"-Festival nach Zürich verlegt!

Beigesteuert von preacher\_man

Mittwoch, 25. August 2010

Letzte Aktualisierung Freitag, 10. September 2010

Eigentlich sollte das "Eine Nacht im Bergwerk"-Festival am 03. und 04.09.2010, wie auch schon die ersten fünf Veranstaltungen der Reihe, wieder im "Versuchstollen Hagerbach" im schweizerischen Flums stattfinden. Nun werden derzeit zwischen dem Betreiber der Anlage und den Behörden die Sicherheitsfragen neu erörtert - laut Pressemitteilung nicht zuletzt auf Grund der Vorfälle bei der diesjährigen Loveparade in Duisburg - was zur Verlegung des Festivals ins Volkshaus und ins X-Tra in Zürich führte. Da die neuen Locations z.T. leider nicht das Fassungsvermögen des Versuchstollens haben, wurden sowohl am LineUp als auch an den Eintrittspreisen Änderungen vorgenommen. Genaues dazu findet ihr auf der Festivalwebsite!